

Tareas en conjunto a favor del medio ambiente

Escrito por Administrador

Martes, 30 de Noviembre de 2010 21:00

La Dirección de Medio Ambiente de la Municipalidad de Roque Pérez, a cargo de Dagoberto Luque, en forma conjunta con alumnos y docentes de 3º año de la Escuela Secundaria Básica Nº 1 de Roque Pérez, iniciaron una campaña de concientización sobre la separación en origen de los residuos sólidos urbanos.

Bajo el título "Separemos los residuos, no cuesta nada", la profesora Florencia Cabezón con 14 alumnos de 3º año y con apoyo del municipio, ha iniciado la tarea de concientización de los vecinos, dentro de la materia "Proyecto de construcción de la ciudadanía". La tarea tiene como objetivos que los vecinos clasifiquen y separen sus residuos en origen (en sus domicilios y lugares de trabajo) y coloquen correctamente los inorgánicos en bolsas comunes y los orgánicos en los tarros correspondientes que entrega la Municipalidad de Roque Pérez.

Si bien desde la comuna local se han realizado permanentes acciones de concientización para la correcta separación de los residuos, es positivo que alumnos y docentes remarquen y vuelvan a realizar acciones de educación e información sobre la separación en origen. Cabe destacar que los alumnos y la docente, entregaron a vecinos de 8 manzanas, folletos alusivos a la correcta separación de residuos "secos" y "húmedos" (inorgánicos y orgánicos) y nuevos tarros para los residuos orgánicos en el radio de la Escuela Nº 1.